



大会結果については下のとおりです。(パート優勝)

A	住吉 D	F	上岩 D	K	牧野 A
B	東吉地 A	G	板楠西 A	L	中岩 B
C	上津田 D	H	住吉 A	M	中吉地 D
D	板楠東 C	I	野田 A	N	大江田 C
E	上津田 A	J	下久井原 A	O	上津田 C

# まちの話題

## 町内スポーツの秋

### 狙いを定めて、ホイッ!!

#### 分館親善ペタンク大会

8月17日(日)、三加和グラウンドにおいて『第3回和水町分館親善ペタンク大会』が開催され、誰でも気軽に出来るスポーツで親睦を深めました。参加人数814名、228チームの参加があり、15パートに分け予選リンク、決勝トーナメントを行ない、パート優勝を目指しました。家族や仲間、分館役員などでつくったチームが、ビュットを目掛けて球を投げ合う姿は、和やかな中にも真剣さがあり、歓声が飛び交う熱戦が繰り広げられました。

## 青少年スポーツ大会（バスケットボール大会）菊水地区

8月10日(日)、菊水中学校体育館で青少年スポーツ大会が行われました。

これは、青少年健全育成の一環として行っているもので、菊水地区の中学生・高校生のリーダーが実行委員会をつくり、計画から運営まで全てにおいて自分たちで作り上げる大会で、中高校生の「ふれあい・融和」を目的として行われているものです。

当日は、みんな楽しく、融和を深めることができました。

結果は次のとおりです。

優勝 菊水中央小学校区  
準優勝 菊水南小学校区



## 旧三加和町勢男女ともに上位入賞独占!

### 日本選手権ペタンク大会

第23回日本ペタンク選手権大会熊本県予選が8月10日、三加和グラウンドで開催されました。

当日は気温35度を越す猛暑の中、県内より男女合計31チームが出場し、10月11日、12日に千葉県成田市で行われる全国大会出場をかけた熱き戦いが繰り広げられました。

試合は男子トリプラスで和仁Dチームが優勝、準優勝に和仁Eチーム。女子トリプラスで中岳Bチームが優勝、準優勝にほゝえみチーム。男女各3チームが出場権を獲得しました。

今大会では上位3位までを旧三加和町勢チームすべて独占というすばらしい結果となりました。

なお、日本ペタンク選手権大会はペタンク競技において国内最大レベルの大会で4年前の19回大会は旧三加和町で開催されております。

各チームとも本大会に備え、さらに練習を積み重ね、是が非でも上位入賞を目指して頑張ってほしいものです。

成績およびチーム選手名は以下のとおりです。（敬称略）

#### 〈男子トリプラス〉

- 優勝 和仁 D (石原紀昭、国武正護、嘉納松生)
- 準優勝 和仁 E (大久保敬博、穴見巧、田中和廣)
- 3位 和仁 C (福原宗茂、福原喜功、小山忠)  
〃 天神神原 (神原一也、吉永清介、田中金吾)

#### 〈女子トリプラス〉

- 優勝 中岳 B (浦部志ほる、松尾ユリ子、鶴田千恵子)
- 準優勝 ほゝえみ (堤テルヨ、牛島麗子、渡邊絹子)
- 3位 なごみA (竹下フクエ、竹下朝子、中村昌子)  
〃 天 神 (吉永洋子、吉永昭子、渡邊リツ子)





区の児童ら約50名の農業体験ツアーや受け入れ、ナスの収穫や手漉き和紙、竹馬づくりなどの体験交流が行われました。まず、子どもたちは、板楠東の武田祐誠さんと鍋島安廣さんのナス畑にそれぞれ別れ、収穫体験を行いました。普段お店に売つてあるものや料理されたものしか見たことがない子ども達は、紫色に輝くナスに興味津々。丸々と太ったナスを友達と競争しながら収穫していました。

昼食では、同協議会婦人部が腕によりをかけた、味噌炒めやからし漬けなどナスづくしの料理が振舞われ、子どもたちにはじにこしながらほおばっていました。午後からは手漉き和紙保存会（上原西彦会長）の指導で和紙を漉き、多目的広場では竹馬やかかしを作りました。子ども達は、出来上がりかかしと記念写真を撮ったり、竹馬にのつたりと昔ながらの遊びを満喫していました。

上妻会長は「田舎の良さ、ものを作る喜びを知つてもらい、さらに交流を深めて行きたい。」と話されました。



## 「愛・夢・板楠」農業体験ツアーアー

8月24日

### みかわAG会 温泉・手づくり弁当宅配

9月3日

農業後継者グループ「みかわAG会」（伊藤信英会長）が、町内の独り暮らしのお年寄り宅に温泉と手づくり弁当の宅配を行いました。

株肥後元気村の協力のもと、会員たちはみかわ温泉「ふるさと交流センター」から温泉を大型タンクに汲み、トラック3台でそれぞれのお宅に温かい温泉を届けました。和水町社会福祉協議会ボランティア事業の一環として17回目を迎える今回は、三加和地区の世帯61軒と特別養護老人ホームきくすい荘に温泉を宅配。

また、昼食には地元の新鮮な野菜を使った心のこもった手づくりお弁当も届けられ、楽しみに待っていたお年寄りたちは大変喜ばれていたようでした。



### いきいき介護予防!



8月27日 毎週水曜日に実施されている上岩公民館での“介護予防教室”にお邪魔しました。町職員とボランティア2名による指導のもと、14名の参加者が筋力や体力をつけるための介護予防の取り組みを実施されました。

呼吸法に柔軟体操、レクリエーションなどが組まれており、参加者からは「この体験をするようになって、つまづきにくくなった。」「身軽になった。」「週に1回が待ち遠しい。」などといった声が聞かれ、汗をぬぐい楽しみながら励む様子が印象的でした。町内には全部で31箇所実施されており、その中の1箇所(上岩地区)を紹介します。いつまでもお元気で、自分らしい生活が送れるような高齢者が1人でも多く増えることを願い、今後も町では高齢者介護予防事業を推進します。